Gemeinnützigkeit ist jetzt möglich

Schützenverein "Centrum" mit neuer Satzung

HECHTHAUSEN. Zur Frühjahrsversammlung des Schützenvereins "Centrum" Hechthausen in der Schützenhalle waren 50 Mitglieder der Einladung des Präsidenten Jürgen Graf gefolgt.

Der Kassenwart Wilfried Kamin verwies auf eine solide Kassenlage. Dem Vorstand wurde nach dem Bericht der Kassenprüfer einstimmig Entlastung erteilt.

Von erfreulichen Ergebnissen berichteten die Sportleiter. Die Mannschaften starteten bei mehr als 20 Pokalschießen. Sie belegten zahlreiche erste Plätze und mehrfach stellte der Verein den tagesbesten Schützen.

Bei Sportschießen dabei

An der Winterrunde vom Schützenverband Altkreis Neuhaus-Oste beteiligte sich "Centrum" mit neun Herren-, sieben Damenund drei Jungschützenmannschaften. Am Abschlussschießen nahmen eine Damen- und zwei Herrenmannschaften teil. Die Team rangierten auf mittleren Plätzen.

Erstmalig konnten sie auch von guten Ergebnissen beim Sportschießen berichten. So erreichten die Damen den dritten Platz beim Kreispokal des Schützenkreises Neuhaus-Lamstedt mit dem Kleinkaliber (KK). Die Herren verbuchten mit dem Luftgewehr den zweiten Platz.

Bei den Kreismeisterschaften wurden folgende Ergebnisse erzielt: KK-100-Meter Auflage, Altersklasse: 1. Carsten Sentker, 3. Wilfried Boldt und Mannschaftssieger, Schützinnen: 3. Marieta Graf, Senioren 3. Horst Grabow. KK-50-Meter Auflage. Schützen: 3. Markus Söhl und Mannschaftssieger, Altersklasse: 1. Carsten Sentker, 3. Jürgen Graf und Mannschaftssieger.

Renovierungsarbeiten

Vorsitzender den Jürgen Graf würdigte den Einsatz der scheidenden, langjährigen Festausschussmitglieder Uwe Keller und Ewald Grabow mit einem Präsent. Als ihre Nachfolger wurden Marion Eckhoff und Katja Wick in dies Gremium gewählt.

Wichtigster Tagesordnungspunkt war der Antrag auf Satzungsänderung. Einstimmig votierten die Mitglieder für die Änderung. Nunmehr kann sie in das Vereinsregister eingetragen werden und der Verein die Gemeinnützigkeit beantragen.

Der Bauausschussvorsitzende Carsten Sentker berichtete über bereits fertige, laufende und noch folgende Renovierungs- und Sanierungsarbeiten auf dem Vereinsgelände.

Ligapokal am 20. Mai

vember. (ho)

Abschließend gab Jürgen Graf die Veranstaltungstermine für 2012 bekannt: Vorschießen mit Ligapokal am 20. Mai, Schützenfest am 23./24. Juni, Grillabend am 24. August, Heideblütenfest mit Vereinsmeisterschaft am 2. September, Preis- und Pokalschießen am 11./12. und 14. Oktober sowie Hauptversammlung am 24. No-